



Colores atrevidos y monturas resistentes, lo nuevo en gafas para los más pequeños

ESTE OTOÑO, LAS TENDENCIAS EN MONTURAS PARA NIÑOS SE ALINEAN CON LOS VALORES EMERGENTES DE LA MODA INFANTIL: SOSTENIBILIDAD, FUNCIONALIDAD Y EXPRESIÓN PERSONAL.

l igual que ocurre con los adultos, las gafas para los más pequeños de la casa también se han convertido en una forma de expresión de su personalidad y una parte esencial de su estilo. Por eso, el próximo otoño las monturas de gafas para niños se consolidan como un accesorio de moda con propósito, en donde la combinación de colores llamativos, materiales innovadores y estructuras pensadas para el confort infantil va a permitir que los más pequeños expresen su personalidad, sin perder de vista su salud ocular. Todo lo cual marcará el camino hacia una moda óptica más inclusiva, divertida y funcional, donde cada niño va a poder encontrar el modelo que mejor se adapte a su estilo y necesidades. Una transformación significativa que integra estilo, funcionalidad y comodidad en cada diseño.

GAFAS PARA NIÑOS

En este sentido, las monturas actuales se caracterizan por su ligereza, flexibilidad y resistencia, gracias a materiales innovadores y bisagras especiales que soportan el ritmo activo de niños y adolescentes. Además, se adaptan anatómicamente al rostro, garantizando estabilidad sin sacrificar la estética. Sin perder de vista la seguridad y el confort, que siguen siendo pilares fundamentales en la fabricación de gafas para niños. Así, el empleo de materiales hipoalergénicos y resistentes a impactos asegura que los pequeños estarán totalmente protegidos, sin renunciar al diseño. De tal manera que las gafas se convierten en el complemento esencial para su día a día, puesto que la moda óptica infantil y juvenil se ha reinventado totalmente para ofrecer soluciones estéticas, seguras y funcionales que conectan con las nuevas generaciones.

Además de todo ello, porque, en cuanto a estilos, la oferta es diversa: desde monturas clásicas y discretas hasta opciones más atrevidas y coloridas. Tonos vibrantes, acabados mate o brillantes y detalles creativos que permiten que cada niño o niña exprese su identidad visual.

Porque con una cada vez más destacada atención al diseño y la comodidad, las marcas están ofreciendo monturas que combinan funcionalidad con detalles divertidos y modernos. En esta nueva temporada que comienza, las tendencias en monturas para niños ofrecen soluciones que no solo cumplen con estas expectativas, sino que el segmento de gafas infantiles representa un mercado con un gran potencial y un enorme desafío para los ópticos optometristas: hay que buscar la mejor solución para mejorar la visión de los más pequeños, a la vez que se ofrece un accesorio que define su estilo.

Por ello, se busca proporcionar una amplia variedad de diseños atractivos que logren convertir la necesidad de usar gafas en una experiencia positiva para los jóvenes usuarios.

Por otro lado, incorporar monturas con personajes favoritos o temáticas populares puede ser un factor decisivo a la hora de decantarse por un modelo u otro, pues se logra captar tanto el interés del niño como la aprobación de los padres. Si bien la personalización va más allá de los personajes preferidos. Las innovaciones tecnológicas, como la impresión 3D, permiten crear monturas adaptadas a las medidas específicas del rostro de cada niño. Esto no solo garantiza un ajuste perfecto, sino que abre la puerta a diseños únicos que pueden incluir colores, grabados o estilos específicos según las preferencias de los más pequeños de la casa. Jugando, también, con el valor emocional del producto.

Moda con protección

La salud visual debe tenerse muy en cuenta, sobre todo ahora con la vuelta al cole y la rutina de los estudios y las tareas escolares. Porque el rendimiento escolar no solo depende del esfuerzo, también de ver bien. De hecho, los expertos recomiendan que todos los niños se sometan a revisiones oftalmológicas completas de forma anual, especialmente con la vuelta a las aulas. Más aun si tenemos en cuenta que, según la Organización Mundial de la Salud (OMS), se prevé que la mitad de la población mundial será miope en 2050, por lo que estas alteraciones visuales, si no se diagnostican y tratan a tiempo, pueden derivar en dificultades de aprendizaje, fatiga visual, dolores de cabeza o bajo rendimiento escolar en los más pequeños.

Por eso, elegir la montura de gafas que más se adapte a las necesidades del niño es el paso principal. En este sentido, cobran protagonismo las gafas con protección visual. Debido al aumento del tiempo que pasan los más pequeños frente a pantallas (aunque está generalizado a niños de

todas las edades), las monturas equipadas con lentes que bloquean la luz azul están ganando terreno. Por ello, los ópticos optometristas están aprovechando esta clara tendencia para educar a los padres sobre la importancia de proteger los ojos en desarrollo de sus hijos. De igual manera, otra demanda creciente es la incorporación de lentes con filtros UV para gafas de uso diario y gafas de sol, especialmente en zonas con alta exposición solar. Así como aquellas monturas fabricadas con materiales ultraligeros y resistentes, lo que es sinónimo de durabilidad. Más aun si hablamos de accesorios para los peques de la casa. Este año, materiales como el TR-90, el acetato flexible y los polímeros resistentes están marcando la pauta en monturas infantiles, sobre todo porque se trata de elementos livianos y cómodos, que soportan los golpes y el desgaste asociados con el estilo de vida activo de cualquier niño. Por otro lado, al disponer de bisagras flexibles y varillas ajustables, proporcionan un acople seguro y adaptable, reduciendo el riesgo de daños y la necesidad de llevarla a reparar constantemente. Y como se pueden adaptar, van creciendo a la vez que lo hace el niño.

Otra tendencia extendida es elegir para los niños un estilo *mini-me*, es decir, trasladar el éxito de las monturas para adultos en versión infantil,

MATERIALES
COMO EL TR-90, EL
ACETATO FLEXIBLE
Y LOS POLÍMEROS
RESISTENTES ESTÁN
MARCANDO LA
PAUTA EN MONTURAS
INFANTILES



ya que muchos padres optan por este enfoque porque desean que sus hijos lleven monturas que reflejen su propio gusto y personalidad. Entre ellos, modelos como las gafas redondas, las *vintage*, las formas cuadradas modernas, monturas metálicas ligeras tipo aviador o las monturas grandes, influidas por la moda adulta.

Resistencia y sostenibilidad

La creciente conciencia medioambiental ha impulsado la adopción de materiales sostenibles: acetatos reciclados, biodegradables, bambú u otros bioplásticos, cada vez más populares. Y el segmento infantil no iba a ser menos. La tendencia se inclina hacia materiales ecológicos, pero con un enfoque adaptado a las necesidades de los más pequeños. Prueba de ello son las monturas flexibles y resistentes hechas con bioacetato o plásticos reciclados; los diseños coloridos y ergonómicos, que combinan seguridad con estilo, así como las opciones hipoalergénicas y libres de tóxicos, pensadas, fundamentalmente, para pieles sensibles. Las marcas están entendiendo y tomando conciencia de que los niños también pueden ser parte del cambio, de tal manera que están creando colecciones que educan sobre el cuidado del medioambiente desde edades tempranas. Mientras que otro segmento que está empezando a tener mucho recorrido son las gafas deportivas. Con el aumento de las actividades físicas entre los más pequeños, las gafas deportivas diseñadas específicamente para ellos están experimentando un crecimiento significativo. Es el caso de las monturas con bandas ajustables, por ejemplo, lentes antirreflejo y materiales resistentes a impactos, ya que este tipo de monturas son ideales para proteger los ojos de lesiones mientras los niños disfrutan de su actividad deportiva favorita.

Así, las nuevas colecciones destacan por su fusión de diseño creativo, ergonomía y estilo. En este sentido, cada montura es una pieza única que refleja el espíritu curioso y soñador de la infancia, con siluetas originales, colores vibrantes y detalles lúdicos. A la vez que los fabricantes, con sus modelos, tratan de adaptarse a cada etapa del crecimiento: así, presentan monturas en tonos pastel y transparencias suaves para los más pequeños, o bien diseños más atractivos y sofisticados para los niños más mayores o los adolescentes. Sin dejar de lado un aspecto tan importante en esas edades como es la comodidad, gracias a la inclusión de puentes nasales adaptados, varillas flexibles y bordes suavizados. Todo ello con un toque único que transmite alegría y personalidad, proporcionando una propuesta moderna y expresiva, tanto a los padres como a los hijos.

Por último, y pensando en adaptarse al ritmo energético y único de cada niño, algunas colecciones de este otoño se inspiran en el colorido y alegre universo de las golosinas. Para ello, ofrecen una paleta cromática vibrante, con diseños originales, cuyas monturas buscan transformar la vuelta al cole en una experiencia divertida y llena de estilo. En este sentido, cada modelo refleja una personalidad, convirtiéndose en mucho más que un simple accesorio, que destacan no solo por su llamativa estética sino también por su comodidad y resistencia. Lo que las hacen ideales para el día a día de los niños en sus aventuras diarias.

En definitiva, la moda en gafas para niños este otoño de 2025 viene marcada por el protagonismo de modelos muy coloridos, resistentes, sostenibles, ajustados a su crecimiento, y cada vez más personalizadas, sin perder el foco en el bienestar visual. Las ópticas y diseñadores infantiles apuestan por monturas funcionales, en donde la innovación, la moda y la protección se unen para convertir las gafas en un accesorio práctico para los más pequeños.

PROPORCIONAR UNA
AMPLIA VARIEDAD
DE DISEÑOS
ATRACTIVOS, QUE
LOGREN CONVERTIR
LA NECESIDAD DE
USAR GAFAS EN UNA
EXPERIENCIA POSITIVA
PARA LOS JÓVENES
USUARIOS